
Câmara  realiza  mais  uma
sessão  híbrida  e  vereadores
falam  sobre  vacinação  e
feiras livres
O  presidente  da  CMCG,  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)
presidiu na manhã desta quarta-feira (12), mais uma sessão
híbrida, com a presença de 21 vereadores.

Como quase sempre acontece nas sessões, os vereadores pedem um
minuto  de  silêncio  in  memoriam,  foram  citados  hoje  a
professora Divany, Gabriel Vieira, Sara Rocha de Lima, Viliane
Alexandre dos Santos Ramos e Manoel Gomes de Araújo.

Depois da leitura do expediente, o pequeno expediente foi
aberto por Waldeny Santana (DEM) que fez uma prestação de
contas das visitas às feiras e mercados da cidade. Ele relatou
que  ficou  surpreso  com  a  organização  dos  mercados  dos
distritos  de  Galante  e  São  José  da  Mata,  e  lembrou  a
necessidade de reparos na feira da Prata e que a partir de
agora vai acompanhar a prestação de serviços prestados pelo
transporte público.

Sargento Neto (PSD) falou sobre o Dia do Enfermeiro e lamentou
por uma mensagem que foi dita por um jogador em outro momento
que dizia, ‘’não se faz copa do mundo construindo hospitais,
mas sim estádios’’, onde reflete no fato de que durante muito
tempo os profissionais de saúde foram esquecidos e que apenas
em um momento de necessidade eles estão sendo mais valorizados
pela mídia. Ressaltou que não será por meio de estádios de
futebol que vidas serão salvas, mas sim por profissionais
valorizados e capacitados. Esse foi o recado da data de hoje,
a qual considera que era para ter sido lembrada em outros
anos.
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Rostand PB (PP) registrou a importância da Sessão Especial
ocorrida no dia de ontem, em alusão ao Abril Azul, mês que se
comemora  a  luta  em  defesa  de  pessoas  com  Transtorno  de
Espectro  Autista.  Destacou  novamente  a  necessidade  da
Segurança  Pública  Estadual  na  cidade  de  Campina  Grande  e
reivindicou mais uma vez vacinas ao Governo do Estado para que
a economia possa voltar a funcionar no município.

Jô Oliveira (PC do B) trouxe à situação em relação a população
da  zona  rural  que  está  com  dificuldades  para  realizar
cadastramento  e  receber  a  vacinação  contra  a  covid-19  e
informou  que  foi  convidada  por  agentes  comunitários  para
dialogar sobre a vacinação na zona rural, na Secretaria de
Saúde do Município.

Foi atendida na Secretaria por James Leal e tiveram alguns
encaminhamentos: necessidade de ser repensada a logística da
distribuição  e  dos  locais  de  vacinação  e  melhora  na
comunicação, sendo necessária torná-la mais correta e eficaz,
onde a coordenadora se colocou à disposição de solucionar esse
quesito e a população rural ter acesso a data de vacinação com
antecedência.

Jô finalizou, destacando que enquanto Casa do Povo as pessoas
que precisam de vacinação devem ser atendidas, e que o poder
público  precisa  colaborar  com  essa  questão,  sendo
responsabilidade dos vereadores e vereadoras o acompanhamento
da vacinação no município de Campina Grande.

Renan  Maracajá  (Republicanos)  concordou  com  a  fala  da
vereadora Jô e citou o Projeto de sua autoria  que propõe a
criação da parceria do poder público com os aplicativos de
transportes para levar a população até os locais de vacinação
e ressaltou que de maneira assertiva o presidente da Câmara de
Vereadores Marinaldo Cardoso está realizando a sessão de forma
híbrida,  evitando  maiores  contaminações  pelo  vírus  da
covid-19.



GRANDE EXPEDIENTE

Rubens  Nascimento  (DEM)  fez  uma  reflexão  sobre  os  tempos
vividos,  por  meio  de  uma  leitura  bíblica,  e  ressaltou  a
necessidade  da  defesa  dos  direitos  das  crianças  e
adolescentes, citando os casos da criança Gael de apenas três
anos de idade, que foi assassinado por sua genitora através de
um surto psicótico,  e o caso Henry que foi assassinado com a
participação da sua genitora e do padrasto vereador. Ressaltou
que  esse  tema  deve  ser  trazido  para  a  pauta  da  Casa
Legislativa, sobretudo dentro dessa circunstância da pandemia,
que está trazendo conseqüências de doenças mentais, que tirou
as crianças de um ambiente escolar, e que as crianças estão
sofrendo violência pelos próprios pais e parentela no ambiente
doméstico.

Alexandre  do  Sindicato  (PSD)  parabenizou  as  duas  sessões
especiais, a que foi realizada no dia de ontem e a realizada
no dia de hoje. E em resposta a fala da vereadora Jô, citou
que  Campina  Grande  é  um  dos  municípios  que  tem  feito  um
trabalho  brilhante  em  relação  a  vacinação,  mas  que  é
necessário falar sobre a falta de logística do Governo do
Estado no que diz respeito a disponibilização das vacinas.

Anderson  Almeida  (PODE)  esclareceu  que  no  momento  que  as
vacinas chegam na PB, também chegam em Campina Grande, pois a
gerente de saúde Joelma é responsável por realizar uma ótima
gestão e se está havendo algum problema na distribuição, isso
tem relação com a falta de logística dentro do município.

Parabenizou também o Secretário de Saúde do município, Felipe
Reul, pelo trato com os vereadores, uma vez que nunca falhou e
sempre foi solícito. Mas destaca que Campina falha na saúde
inclusive nas próprias redes sociais.
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